
    العيـن

  باب الشّين والدّال والميم معهما م د ش مستعمل فقط .

 مدش : .

 المَدَشُ : استِرخاءٌ ودقّةٌ في اليَدِ يقالُ : يَدٌ مَدْشاءُ ناقةٌ مَدْشاء .

 وقد مَدِشَتْ .

 ويُقال : ما مَدَشْتُ منه مَدْشا ومُدُوشا وما مَدَشَني شيئا وما أَمْدَشني وما

مَدَّشْتُهُ شيئاً .

 ولا مُدِّشْتُ شيئاً أي : ما أعطاني ولا أَعْطيته . باب الشّين والتّاء والراء معهما ش

ت ر ت ش ر مستعملان فقط .

 شتر : .

 الشَّتَرُ : انقلابٌ في جَفْنِ العَيْن الأَسْفَل قلَّما يكونُ خِلْقةً .

 والشَّتْر بجزم التّاء : فِعْلُك بها .

 والنَّعْتُ : أَشْتَرُ وشَتْراءُ .

 وقد شَتِرَ يَشْتَرُ شَتَراً .

 تشر : .

 تِشْرين : اسمُ شَهْرٍ من شَهُورِ الخَريف بالرُّوميّة . باب الشّين والتّاء والنّون

معهما ش ت ن ن ت ش مستعملان .

 شتن : .

 الشَّتْنُ : النَّسْجُ والشّاتِنُ والشَّتُونُ : النّاسِجُ .

   يُقالُ : شَتَنَ الشّاتِنُ
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